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INDICAÇÃO 
Nº 466/2019

Considerando que este Vereador, no exe ·e 
finalidade de estar mais presente e próximo da população 
atendimento que denominou "GABINETE DE RUN', visa1ld' 
bairros apresentam; 

Considerando que, no dia 26 de julho de 2019, esse procedimento foi 
realizado na Vila Santa Fé e Ce1Tado de Emas, onde foi ouvida a população residente naquelas 
localidades; 

Considerando que muitas foram as reivincLicações endereçadas a este 
Vereador, que se comprometeu em transmiti-las ao Chefe do Executivo, visando a solução dos 
problemas apontados, conforme relação abaixo: 

- Fiscalização em terrenos sujos, inclusive os terrenos da Prefeitura, com
mato alto, fiscalização de carros abandonados pelas ruas e tenenos, solicitação para mutirão de 
limpeza em bocas de lobo e ruas cheias de terra, pois não possuem calçamentos adequudos; 

- Falta de rampa de acessibilidade para cadeirantes nos transportes
coletivos; ônibus com horários atrasados, falta de abrigo para os moradores nos pontos de 
ônibus, ajuste para manter os horários dos ônibus quando houver ponto facultativo, pois as 
empresas muitas delas não dão facultativo quando a Prefeitura dá; 

- Falta de ronda da Policia Militar e Guarda Civil Municipal, fiscalização
ao entorno das escolas, principalmente na Escola Estadual "Prof. Dr. Renê Albers" onde existem 
relatos de usuários de drogas em volta do local, quando da entrada e saída dos alunos; 

- Licitação do campo de f-utebol, promessa de campanha do Senhor
Prefeito que até agora não saiu; 

- Fiscalizar passeio público defronte residências dos Munícipes, obrigando
os mesmos a fazerem o calçamento para que os pedestres possam andar com segurança e não 
pelas ruas, como costumeiramente são vistos em todo o Bairro; 

- Inexistência, segundo consta de Empresa de Alarme para resg11a.rdar o
Posto de Saúde durante a madrugada, nem a presença de vigia noturno, o que pode ocasionar 
fragilidade na segurança do local; 
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- Necessidade de awnentar a quantidade de Agentes de Saúde parn o Posto
de Saúde, pois este atende toda a população, mais de 15 mil habitantes são atendidos, e não há 
cobe1t-ura para todos os Mmúcipes residentes na região que necessitam aguardar a vez ao ar livre, 
devido à demora no atendimento por falta de Agentes de Saúde; 

- Reclamam da necessidade de mais atenção junto ao Dentista, com
fornecimento de materiais odontológicos, bem como, a distribuição de dentadura para os 
Munícipes que há muitos anos não as possuem; 

- Há pontos em três locais diferentes da Vila para que os pacientes que
fazem tratamento possam ser beneficiados, ou seja, ampliando apenas um ponto de recebimento 
que é localizado no Posto de Sa(1de da Vila Santa Fé, podendo o transpo11e passar em mais dois 
pontos, no centro e outro no infcio do Bairro, perto do Jardim Santa Clara, possibilitando que os 
Munícipes que moram do outro lado do Bairro não precisem atrave �ar grande extenção durante 
a madrugada, até muitas vezes para pegitr o transporte de pacientes; 

- Moradores relatam que o CRAS fica com a p01ta fechada sendo
neces ária a abertura para livre acesso, e permitir maior divulgação dos serviços prestados, para 
acolher melhor a comunidade� 

- Posto de Saúde está com a porta de trás quebrada há 6 (seis) meses
aguardando a manutenção; bebedouro de água está quebrado, a população solicita a manutenção 
com urgência; ar-condicionado que está no local não está funcionando existe a necessidade de 
manutenção com mgência, pois o verão está chegando e pode comprometer a qualidade dos 
medicamentos e vacinas; 

- Existe a neces idade de reforma ou manutenção asfállica entre a Rua São 
Pedro, esquina com a Rua Santa Rosa, onde a parada de ônibus é feita e o coletivo tem afundado 
com o peso, devido a má condição do leito asfáltico no local; 

- As famílias reclamam das férias nas Creches do Bairro, pois não têm
onde deixar as crianças, pois trabaU1am durnnte o período de férias, solicitam que sejam os 
serviços contínuos nesse período; 

Essas são Senhor Prefeito, algumas das reivindicações endereçadas a este 
Vereador pela população da Vila Santa Fé e Cenado de Binas, quando da audiência que realizei 
no dia 26 de julho de 2019, denominada de "GABINETE DE RUA". 

Diante do exposto, INDICO ao Senhor Prefeito Municipal, pelos meios 
regimentais, verifique a possibilidade de atender a população daquelas áreas habitacionais, Vila 
Santa Fé e Cerrado de Emas, de conformidade com as súplicas acima referenciadas, que 
aguardam o pronto atendimento da Administração. 
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